

学校生活のようす 7月11日～

あいさつ運動【今週は赤組3, 4, 5班】

今週のあいさつ運動は赤組の5・6・7班のみなさんが担当でした。お天気が悪い日があるなど、大変な1週間でしたが、みんな気持ちのよいあいさつをしてくれました。



視覚障害のある人へのサポートについて考える【3年生・総合的な学習の時間】

3年生の総合は、この日も社会福祉協議会の方に来ていただきました。前回の白杖体験を受け、今回は学校の中にある視覚障害がある人にとってのバリア（障害）となるものについて調べました。自分たちが体験したことを生かし、新しい視点で身の回りの環境について調べることができました。



アドジャン・2回目【3・4年生】

今週のあやめっ子タイムはアドジャンの2回目でした。お題も前回と同じですが、グループを変えて意見交流をしました。今週も子どもたちの笑顔が各教室で見られました。

先週の金曜日は SImple プログラムを開発した曾山先生の講演会があり、楡形地区の小中学校の教員が一堂に会し、学習を深めました。子どもたちの笑顔のため、私たち教職員も日々勉強に努めています。



ジャガイモを掘りました【6年生・理科】

6年生が農園に向かって歩いていくのが見えたので、「ひょっとして…」と思って後をついていくと、理科の実験で使ったジャガイモを掘っていました。理科の実験で使うのはジャガイモの葉なので、いもを掘るのは言ってみれば「おまけ」なのですが…。葉が枯れてしまった後だったのでいもを探すのが大変そうでしたが、どうやらたくさんの収穫があったようです。掘ったジャガイモは家に持ち帰りました。家庭で味わってください。



Meet 機能を使った給食クイズ



昨年度は何度か Meet 機能を使っての全校集会を行いました，今年になってからは一度も行っていなかったので，北小タイムの時間に練習を兼ねて Meet 機能を使って全校集会を行いました。ちょうど，給食委員会が作成してくれた（新しく本校に来た先生方の好きな食べ物に関する）クイズを途中まで行っていたところだったので，残りのクイズを出してもらいました。給食委員会のおかげで，みんなで楽しみながら Meet 機能をの確認をすることができました。来週行う終業式も，オンラインでの式を予定しています。



ゴムの力を使って【3年生・理科】

体育館から楽しそうな声が聞こえてきたので足を運んでみると，3年生が理科の実験をしていました。ゴムの力を使って動く車が，指定された範囲（9～12mだったと思います）の中に止まるように，ゴムを引く長さを調節していました。強すぎたり弱すぎたり…ちょうどいい距離に車を止めるのは，思いのほか難しいようでした。

